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Delegado Furtado recebe 
apoio de Gustavo Tutuca
Candidato a prefeito de Barra do Piraí quer fomentar turismo 

As vésperas das eleições 
municipais, que acontecem 
em 6 de outubro, o candidato 
a prefeito de Barra do Piraí, 
Delegado Antonio Furtado, 
anunciou o apoio do Secretário 
de Estado de Turismo, Gustavo 
Tutuca, para sua candidatura. 
A novidade foi anunciada na 
quinta-feira (12), durante uma 
reunião em Ipiabas, promovida 
pela Associação Mais Ipiabas 
(AMI) e pelo Conselho Mu-
nicipal de Turismo de Barra do 
Piraí (Comtur). O evento reu-
niu lideranças e destacou pro-
postas para o turismo e cultura.

Segundo Furtado, o apoio 
do secretário é considerado 
fundamental para o desen-
volvimento dos projetos de 
turismo e culturais não só em 
Ipiabas, mas também em todo 
município, com o intuito de 
atrair turistas, impulsionar a 
economia, gerar mais empre-
gos e desenvolvimento local.

- Nós já temos o apoio do 
Deputado Rodrigo Bacellar, 
presidente da Alerj (PL), do 
Deputado Estadual Márcio 
Canela (União Brasil), do De-
putado Estadual Anderson 
Moraes (PL), atual Secretá-
rio de Ciência, Tecnologia e 
Inovação do estado do Rio de 
Janeiro, do Deputado Federal 
Dr. Luizinho, ex-secretário de 
Saúde do Estado do Rio de Ja-
neiro, e do também Deputado 
Federal Luiz Lima, ex-secretá-
rio nacional de Esportes, além 
do Governador Cláudio Castro 
(PL). Todas essas lideranças vão 

nos ajudar muito a promover o 
crescimento e desenvolvimento 
de Barra do Piraí, pois desem-
penham papéis importantes na 
vida pública e querem contri-
buir com nossa missão de go-
vernar -, afirmou Furtado.

Propostas para turismo
Durante a reunião, Fur-

tado apresentou suas pro-
postas para impulsionar o 

turismo em Ipiabas e região. 
Entre as iniciativas, o candi-
dato destacou a criação de 
centros de formação tecno-
lógica e o incentivo ao tu-
rismo de aventura. Entre os 
destaques, reforçou o proje-
to Game on the Plane.

“Estamos planejando 
transformar o avião em um 
centro de tecnologia, através 
de parcerias com entidades 

governamentais e universi-
dades públicas. O objetivo 
é utilizar este espaço para 
fomentar o desenvolvimento 
econômico local e qualificar 
os interessados, com foco 
na promoção dos atrativos 
naturais e da hotelaria em 
Ipiabas e nas 170.000 vagas 
de emprego que ano que vem 
o Brasil abrirá no setor”, de-
clarou.

Ana Luiza Rossi/CSF

Anúncio da aliança foi feito durante reunião com a Associação Mais Ipiabas e o Comtur

Thiago Valério visita 
Região leste em BM

O sábado de manhã do can-
didato a prefeito Thiago Valério 
(PDT) foi de caminhada pela 
Região Leste de Barra Mansa. 
Estou muito feliz com toda essa 
receptividade aqui na Região 
Leste. Chegou a hora da mu-
dança em Barra Mansa. As pes-
soas já perceberam isso. Somos 
quem representa a mudança de 
verdade na cidade. Escutei essa 
frase em todas as ruas que pas-
sei. Tenho certeza de que vamos 
transformar Barra Mansa na ci-
dade que todos sentem orgulho 
de morar, disse o candidato a 
prefeito Thiago Valério.

Durante a caminhada, mui-
tos moradores aproveitaram 
para relatar os problemas en-

frentados no bairro, entre eles 
a diminuição dos serviços da 
UPA da Região Leste, que não 
funciona mais como urgência 
e emergência, a falta d’água 
constante e os problemas com 
os ônibus. “Não dá para conti-
nuar do jeito que estamos. Se 
queremos que nosso bairro seja 
melhor, a gente tem que votar 
em alguém diferente”, falou o 
morador do bairro Boa Vista 
João Carlos.

– Os problemas que ouvi 
aqui dos moradores já foram 
incluídos no nosso plano de 
governo e temos solução para 
resolver cada um deles. A Re-
gião Leste pode contar comigo 
– aposta Thiago. 

audiência sobre o transporte público  
intermunicipal da região é alvo de críticas

Após solicitar uma audiên-
cia pública sobre a licitação do 
transporte público intermuni-
cipal promovida pelo Detro-RJ 
(Departamento de Transportes 
Rodoviários do Estado do Rio 
de Janeiro), que aconteceu nesta 
última sexta-feira (13), o depu-
tado estadual Jari Oliveira (PSB) 
criticou a forma como o encontro 
foi conduzido e afirmou que a 
audiência serviu apenas para cum-
prir um rito legal para realização 
da licitação.

“Hoje eu saio frustrado dessa 
audiência pública. Eu solicitei que 
ocorresse uma audiência sobre 
esse tema aqui no Sul Fluminense, 
mas nossa intenção era que o De-
tro pudesse ouvir as reivindicações 
da população e pudesse no edital 
de licitação atender as demandas 
dos usuários. Infelizmente isso 
não ocorreu. É impossível em 
uma única audiência receber uma 
gama de informações levantadas 

durante um ano, processaá-las e 
ainda opinar sobre o projeto a ser 
licitado”, afirmou.

Durante a audiência foi fei-
ta uma apresentação do projeto 
a ser licitado. O documento foi 
feito por uma consultoria con-

tratada pelo Detro e, foi aber-
to espaço no evento para que a 
população pudesse apenas fazer 
perguntas a serem esclarecidas 
pelo órgão. Segundo o deputa-
do estadual, não houve espaço 
para os presentes apresentarem 

sugestões de melhorias.
“Não foi apresentada qual-

quer garantia de melhoria no 
serviço. Licitar as linhas como 
estão hoje, sem as melhorias ne-
cessárias e desejadas, é formalizar 
o que está ruim. Essa apresentação 
muito nos preocupou. Primeiro 
que muito se falou da região me-
tropolitana e pouco do interior. E 
não foi apresentada garantias de 
melhorias, com novas linhas, no-
vos horários. Foi dito que haverá 
a renovação da frota de veículos, 
mas só isso não basta. Queremos 
um sistema de transporte moder-
no e que atenda a população a um 
preço justo”, declarou o deputado.

O deputado solicitou que seja 
realizada mais uma nova audiên-
cia pública no Sul Fluminense, 
visando garantir a participação 
popular na construção do proje-
to. Entretanto, o Detro informou 
que não há tempo hábil para a rea-
lização de uma nova reunião.

Divulgação/Jari Oliveira

Detro-RJ afirmou falta de tempo hábil 
para nova audiência, segundo deputado Jari

Ao lado do prefeito, Ednardo 
Barbosa e do seu candidato a vi-
ce-prefeito, Jailson Rodrigues, o 
candidato a prefeito de Pinheiral, 
Luciano Muniz (PP) apresentou 
o seu plano de governo em um 
comício. Entre os destaques, falou 
sobre sua nova proposta que é o 
ônibus circular rotativo nos bair-
ros totalmente gratuitos.

- Serão três plataformas de in-
tegração. O morador será desloca-
do no ônibus do Parque Maíra e 
levado a praça da Avenida Nilton 
Penna Botelho, no São Jorge e ali 
ele vai escolher se quer ir para Vol-
ta Redonda, para o KM9 - desta-
cou. No entanto, afirmou que há 
um processo de licitação intermu-
nicipal que terá de enfrentar que, 

inclusive, foi discutida em uma 
audiência pública em Resende 
para tratar do assunto diretamen-
te com o Departamento de Trans-
portes Rodoviários do Estado do 
Rio de Janeiro (Detro-RJ).

“É um processo importante 
que vamos enfrentar que é a nova 
licitação do transporte intermuni-
cipal e a gente espera uma empresa 
digna e que tenha compromisso 
com a população para prestar ser-
viço de qualidade, mas temos uma 
segunda proposta para o inter-
municipal que é criar uma linha 
Pinheiral a Barra Mansa, via Volta 
Redonda, que vai gerar competiti-
vidade para as empresas e também 
desafogar nosso transporte públi-
co intermunicipal”, disse.

Muniz quer ônibus sem 
custos em Pinheiral
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Tande Vieira também recebe 
senador  em Resende

Furlani caminha ao lado de 
senador Flávio Bolsonaro

Candidato reforça apoios

Maratona no município

Candidato destaca propostas

Ferreti faz comício em Angra

Com a agenda cheia, o 

candidato a prefeitura 

de Resende Tande Vieira 

(PP), junto de seu candi-

dato a vice, Davi do Espor-

te (PP) caminharam junto 

com o prefeito Diogo Ba-

lieiro e o senador Carlos 

Portinho, no Calçadão 

do Campos Elíseos. Já no 

sábado, Tande Vieira par-

ticipou de caminhada ao 

lado dos moradores dos 

bairros Morada da Monta-

nha, Jardim Oeste, Jardim 

Aliança I e II na parte da 

manhã, e no período da 

tarde, foi realizada uma 

carreata com o senador 

Flávio Bolsonaro pelo 

bairro Paraíso. “Estas par-

cerias são muito impor-

tantes para continuarmos 

tirando os sonhos do pa-

pel. Somos muito gratos 

pelo apoio”, disse Tande.

Com reforços para sua 

campanha a prefeito de 

Barra Mansa, nesta sex-

ta-feira (13), o candidato 

recebeu o senador Flá-

vio Bolsonaro e, juntos, 

saíram em carreata de 

campanha pelas avenidas 

centrais da cidade. Em 

seguida, foram ao comitê 

do bairro Ano Bom. “As-

sim que sentar na cadei-

ra de prefeito, o Furlani 

pode chegar lá no meu 

gabinete do Senado sem 

marcar um horário, e não 

só no meu gabinete, mas 

dos parlamentares do Rio 

de Janeiro como um todo, 

e trazer muitos recursos 

para Barra Mansa”, afir-
mou o senador.

Furlani agradeceu a pre-

sença e parceria de Flávio 

Bolsonaro, assim como 

destacou suas alianças 

políticas, seladas para sua 

campanha. “Temos refor-

ços importantes no Time 

Furlani: senador Romá-

rio, governador Cláudio 

Castro, Prefeitos Rodrigo 

Drable, Neto (Volta Re-

donda) e Diogo Balieiro 

(Resende). Vamos, jun-

tos somando e buscando 

mais conquistas para a 

nossa cidade”, concluiu.

Depois da carreata com 

o senador Flávio Bolso-

naro, o candidato a Pre-

feito Furlani participou 

no sábado e domingo (14 

e 15), de caminhadas nos 

bairros São Silvestre, San-

ta Maria e Colônia Santo 

Antônio. Também teve 

carreata com os Prefeitos 

Drable e Neto (Volta Re-

donda) pela Região Leste. 

A semanas das eleições, 

Furlani já percorreu toda 

cidade para apresentar 

suas propostas.

O candidato Ferreti, em 

seu primeiro comício nos 

bairros, destacou o or-

gulho de iniciar a série 

de encontros no bairro 

Belém. Durante seu dis-

curso, enfatizou algumas 

propostas. “Temos o com-

promisso de implantar ra-

dioterapia no HMJ. Vamos 

atender 100% dos nossos 

pacientes oncológicos 

aqui. Vamos fazer um 

hospital para nossos pets. 

Ainda vamos avançar 

com uma Clínica de Ima-

gens. Mas meu principal 

compromisso é avançar 

com a Escola do Empre-

go, e a primeira será aqui 

no Belém, com o nome de 

Henrique Obina”, disse.

Quem também está 

apostando tudo para a 

corrida eleitoral, é o can-

didato a prefeito de Angra 

dos Reis, Claudio Ferreti 

(MDB). Neste sábado (14), 

ao lado de seu candidato 

a vice, Rubinho Metalúrgi-

co (PP), a coligação Angra 

no Caminho Certo que in-

clui os partidos MDB, PP, 

Solidariedade, PRD, PDT, 

Agir e Podemos, realiza-

ram um comício no bair-

ro Belém, na Rua Flor de 

Lótus. O evento contou 

com centenas de pesso-

as que acompanharam o 

candidato e ouviram suas 

propostas. O prefeito da 

cidade, Fernando Jordão, 

também esteve presente.

Divulgação/Tande Vieira

Divulgação/Felipe Vieira

Senadores acompanharam Tande no fim de semana

Senador percorre Barra Mansa ao lado de Furlani 
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